



## Rotes Kreuz wirbt Mitglieder



0



+1



Twittern

0



E-Mail

0



Mühldorf - Das Rote Kreuz in Mühldorf wird in den nächsten Wochen gezielt auf die Bevölkerung zugehen. Das Ziel: Die umfangreiche Arbeit vorzustellen, mit den Bürgern ins Gespräch kommen und nicht zuletzt diese als neue Mitglieder zu werben. "Nach vor kann sich die Bevölkerung des Landkreises zu 100 Prozent darauf verlassen, dass vom Rettungsdienst bis hin zu den vielfältigen Aufgaben in der sozialen Arbeit unserer vielen Ehrenamtlichen und das hauptamtliche Personal schnelle und vor allem qualifizierte Hilfe leistet", erklärte BRK-Kreisvorsitzender Landrat Georg Huber anlässlich des Startschusses einer Mitgliederwerbeaktion.

Da in der heutigen Zeit besonders tagsüber kein Arbeitgeber mehr mitspielen würde, wenn die ehrenamtlichen Rotkreuz-Helfer in der Arbeitszeit für das Rote Kreuz von Haustür zu Haustür ziehen würden, hat der Mühldorfer BRK-Kreisverband wie andere Hilfsorganisationen mit dieser Aufgabe eine Agentur, die Studenten einsetzt, beauftragt. "Bei der Auswahl dieser Agentur haben wir sorgfältigst auf die Seriosität geachtet und die positiven Erfahrungen von anderen Kreisverbänden berücksichtigt", betonte BRK-Kreisgeschäftsführerin Tanja Maier.

Eingesetzt und sachlich seriös werben werden im Landkreis Mühldorf deshalb Studenten, die vom BRK mit einem Bündel an Hintergrundinformationen sowie Ausweis, Dienstkleidung und dem unverwechselbaren Rotkreuz-Aufnahmeantrag ausgestattet sind. Keinesfalls werden die Bargelder in irgendeiner Form annehmen.

Eine Mitgliedschaft im BRK ist mit vielen Vorteilen verbunden. Dazu zählen unter anderem eine Reiserückholversicherung oder auch Preisnachlass bei Erste-Hilfe-Ausbildungen.

Weitere Informationen beim BRK-Kreisverband unter 0 86 31/55 25 oder im Internet unter [www.kvmuehldorf.brk.de](http://www.kvmuehldorf.brk.de).

**[AKAD Hochschule](#)**

↗ AKAD.de/Fernstudium  
Anerk Studiengänge &